

Das Tagebuch von mArtin...



13. Juni 2016 20:00 Uhr

So ungefähr einen Monat alt war das Foto, welches ich am letzten Freitag - in Bezug auf meinen speziellen Freund - veröffentlicht habe. Ist doch eigentlich eine durchaus vertretbare Zeitspanne für einen redaktionellen Bericht, würde ich sagen. Wenn man es allerdings mit der *journalistischen Sorgfaltspflicht* wirklich ernst nehmen möchte, dann ist es durchaus ein wahrer Glücksfall, dass ich gestern am späteren Nachmittag am gleichen Punkt vorbeigefahren bin. Der passende Bericht zu dem aktuellen Foto würde wohl eine andere Überschrift tragen...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

14. 06. 2016 - 12:27 Uhr
[Ein+Gast%2C+oder+so...](#)
Unglaublich.

14. 06. 2016 - 13:03 Uhr
[mArtin](#)
...und doch wahr.
:-)

14. 06. 2016 - 14:19 Uhr
[MU](#)
sehr erfreulich!

14. 06. 2016 - 16:08 Uhr
[mArtin](#)
:-)

17. 06. 2016 - 19:40 Uhr
[Stoutman](#)
:-)



